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REQUERIMENTO 

EMENTA: Ao Executivo Municipal, com cópia ao departamento competente, solicitando 

estudos visando o aumento da fiscalização devido ao som alto na Avenida José Augusto 

Mesquita em Moreira César. 

Requerimento n° 462/2020 
Autor: ANTÔNIO ALVES DA SILVA 
Ementa: AO EXECUTIVO MUNICIPAL. COM  CÓPIA AO 
DEPARTAMENTO COMPETENTE SOLICITANDO ESTUDOS 
VISANDO O AUMENTO DA FISCALIZAÇÃO DEVIDO AO SOM NA 
AVENIDA JOSÉ AUGUSTO MESQUITA EM MOREIRA CÉSAR. 

PROTOCOLO GERAL N° 57812020 
Data: 17/02/2020 - Horário: 13-53 

ENNIO nig 

Senhor Presidente: 

Considerando que esta é uma avenida muito movimentada de moreira césar, com muito 

comércio e bancos, e muitas pessoas não respeitam os limites de som, causando transtornos as 

outras pessoas no local. 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Egrégio Plenário desta Casa de Leis, que se oficie ao 

Executivo Municipal, com cópia ao departamento competente, solicitando estudos visando o 

aumento da fiscalização devido ao som alto na Avenida José Augusto Mesquita em Moreira 

César. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 17 de Fevereiro de 2020. 

Vereador ANTONIO ALVES DA SILVA 

TONINHO DA FARMÁCIA 
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